

McDonalds am Flughafen Hahn eröffnet

14.12.2012 - 11:02 0 Kommentare

Am Flughafen Hahn eröffnet heute ein McDonalds-Schnellrestaurant. Das kleine Restaurant mit Stehplatz-Konzept befindet sich im Erdgeschoss in Halle A. Zum Sommerflugplan ist eine Erweiterung vorgesehen.



McDonalds-Filiale am Flughafen M

© McDonalds

Hungrigen Reisenden am Flughafen Hahn steht jetzt auch ein McDonalds zur Verfügung. Im Erdgeschoss von Halle A eröffnete heute auf einer Fläche von nur 118 Quadratmetern ein kleines Restaurant mit eingeschränktem Speise-Angebot und Stehplätzen.

Sogenannte "Satellite"-Restaurants betreibt McDonalds vor allem an Bahnhöfen, Flughäfen und in Einkaufszentren, wo oft nur eine begrenzte Fläche zur Verfügung steht. Insgesamt wurden den Angaben zufolge rund 1,2 Millionen Euro in das Restaurant investiert und zehn neue Arbeitsplätze geschaffen.

Mit dem Wechsel zum Sommerflugplan soll das Restaurant, das von einem lokalen Franchise-Nehmer betrieben wird, um eine Terrasse mit 135 Quadratmetern erweitert werden. Am "Satellite"-Konzept ändert diese Erweiterung aber nichts.